



# Hiring Management Trainee! CP Prima Gandeng UNAIR Adakan Campus Roadshow

**Achmad Sarjono - SURABAYA.INFORMAN.ID**

Oct 7, 2022 - 00:00



*Penyerahan simbolis kerja sama Antar CP Prima dan UNAIR. (Foto: Dok. Viradyah Lulut Santosa)*

SURABAYA – Di era bonus demografi, persaingan antara calon pelamar kerja semakin besar. Pasalnya, fresh graduate berlomba-lomba mendapatkan posisi di perusahaan impian. Memperbesar peluang tersebut, Universitas Airlangga menggandeng CP Prima mengadakan Campus Roadshow pada Selasa (4/10/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan di ruang Sriwijaya Hall, Gedung Airlangga Sharia' itu dihadiri oleh tiga pembicara. Mereka adalah Masrachman Wibowo Deputy Chief Financial Officer, A.A Sagung Purnama Dewi P Deputy Head of HR, dan Shelly A'yuni Permatasari peserta Prima Flex batch satu. Ketiganya merupakan alumni Fakultas Perikanan dan Kelautan Universitas Airlangga yang lulus tahun 2020.

dalam kesempatan itu, Sagung Purnama menyampaikan profil CP Prima sebagai holding company yang bergerak di bidang industri akuakultur, pakan, probiotik, khususnya udang dan ikan. Perusahaan akuakultur ini didirikan di Indonesia sejak 1980. Sampai saat ini, ada 2000 lebih employing yang tersebar di seluruh Indonesia, termasuk di Sumatra, Jawa, Kalimantan dan Sulawesi. Produk yang mereka hasilkan bahkan telah diekspor hingga US, Amerika, Jepang, dan Eropa.

“Kita berusaha memastikan bahwa kualitas CP Prima nomor satu kepada customer. Tidak cuma bicara soal pakan, tapi mengenai bibit ikan dan udang selalu yang terunggul,” ucapnya.



Produk-produk CP Prima. (Foto: Dok. Viradyah Lulut Santosa)

Sementara itu, pandemi memberikan dampak pada semua sektor, terutama sektor industri. Namun, CP Prima salah satu industri yang cepat bangkit dari keterpurukan Covid-19. Alasannya, industri perikanan naik signifikan dan mempunyai generasi tenaga kerja yang mumpuni. Selain itu, CP Prima merupakan industri yang bergerak di soal pakan. Bidang itu menjadi kebutuhan pokok manusia. Inilah tantangan industri pakan sebagai pemulihan ekonomi di Indonesia.

Berkaitan dengan Campus Roadshow tersebut, Shelly juga berbagi pengalamannya sebagai alumni Management Trainee (MT) Program CP Prima Flex. Mulai proses tahapan pertama melalui jobstreet, lanjut ke technical, kemudian tahap psikotes, setelah itu interview oleh user di CP Prima. Setelah itu ada tahap akhir ada medical check up dan offering letter. Tidak lupa, Shelly menyebut pendaftaran CP Prima Flex batch 2 dibuka sekitar akhir bulan Oktober.

“Banyak banget excitement yang saya dapatkan, karena lewat MT ini bagian dari fasttrack jenjang karir ke CP Prima. Saya merasa ini sebagai batu loncatan hingga ditempatkan di SCBD Jakarta. Karena setelah ikut MT, kenaikan posisi saya juga jauh lebih cepat dibanding teman-teman yang masuk jalur reguler saat open recruitment,” paparnya. (\*)

Penulis: Mutiara Rachmi Karenina

Editor: Binti Q. Masruroh